

# Tirada De Tarot Barato Para Este Año, Tarot Interactivo Amor

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Martes, 15 Noviembre de 2022

51 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Estoy haciendo mis lecturas de astrología, psíquica y tarot para mis miles de clientes durante 35 años. También trabajo como experto en línea y en mi tienda local y ahora estoy en esta persona en vivo. He hecho muchas predicciones para personas conocidas y también publico periódicos de astrología. He asistido a muchos seminarios y he dado soluciones y lecturas a muchos clientes de forma gratuita. Tengo poderes dotados por Dios y luz del sexto sentido y habilidad intuitiva como guiaré. Hago meditación, yoga y puedo hacer una conexión directa con los ángeles y guiar a todos en todos los aspectos de su vida. Me complacerá poder ayudarte en Live Person y darte una idea clara de lo que te depara el futuro. Gracias por todo y eligenme como su experto. Llamanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;); ESPAÑA: 911 438 430 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Aries tiene una personalidad caprichosa, es cierto, pero también gracias a eso, cuando se propuso algo, va hasta el final por conseguirloEl amor. La oposición de la Luna puede complicar el panorama amoroso; presta atención a las necesidades de los demás, la madurez afectiva será de gran ayuda para una convivencia feliz. La economía. Tu capacidad para el liderazgo se luce en una situación que te brindará muy buenos dividendos materiales. Su salud. Para liberar las tensiones, enciende un incienso de lavanda. HORÓSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; A Tauro pocas veces lo verás débil ante el dolor o ante el estrés emocional, por fuera, noEl amor. Los tránsitos astrales te ayudarán a abrir tu sensible corazón para escuchar mejor la llamada del amor: para muchos solteros del signo, comenzará una etapa feliz y gratificante. La economía. En lo que respecta al ámbito laboral, sabrás manejarlo con gran simpatía entre tus pares para generar un clima agradable y de camaradería. Su salud. Evita excesos para conservar el bienestar general. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; El secreto para qué Géminis disfrute completamente del sexo, se centra en que despiertes su interés.El amor. En los asuntos del corazón, deja pasar algunos conflictos; aunque a veces es bueno un espacio de discusión saludable para la pareja, no vale la pena atravesar por momentos que lastiman y difícilmente se olvidan. La economía. En cuestiones laborales, importantes posibilidades de avance que no deberás dejar pasar: el secreto para lograr lo que deseas es que hagas valer tus capacidades productivas. Su salud. Molestias cervicales. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Cáncer al final, a pesar de que pocas veces olvide, te perdonará, pero cuando ya no sienta dolor, ni nada...eso seguro...El amor. Las dudas se disipan y habrá gran correspondencia en el seno de tu vida amorosa, y gran empatía con los seres más cercanos. La economía. Se imponen actitudes decididas en el ámbito de tus actividades: responde si no quieres que tus competidores ganen la partida antes de comenzar. Su salud. Aprovecha el fin de semana para salir de la ciudad; el contacto con la naturaleza te

relajará. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Leo enojado es un enemigo temible, le pone pasión a todo, incluso a las peleas...El amor. La relación de pareja puede verse complicada por problemas externos que afectarán tu estado de ánimo, aprende a separar las cosas y deja las preocupaciones fuera de la casa. La economía. Es tiempo de animarse a nuevas estrategias en lo laboral; escucha propuestas de trabajo, un cambio podría ser muy interesante. Su salud. Equilibrio y bienestar. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Virgo aprecia los pequeños detalles mucho más que cualquier cosa. El amor. Una variedad de estímulos potencian la conquista, te sentirás atraído por nuevas personas, tanto si estás solo como si tienes pareja, cuidado con atracciones que pueden complicar tu estabilidad. La economía. Será un día propicio para entrevistas o reuniones por cuestiones laborales; si estás en la búsqueda de empleo, la mejor estrategia será simplemente confiar en ti mismo. Su salud. Si sientes cansancio excesivo, duerme más horas. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Es muy fácil para Libra resolver los problemas de sus amigos y familiares, las cosas se complican cuando se trata de resolver los suyos. El amor. Tu atractivo y capacidad de seducción se incrementan gracias a la influencia de los astros, lograrás armonizar la vida afectiva y vivir momentos íntimos inolvidables. La economía. Si persistes en el aislamiento y la falta de entrega en tus ocupaciones, todo será más difícil; trabajar en equipo puede traerte grandes satisfacciones. Su salud. Energía y vitalidad. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Escorpio te pones como loco cuando perdes el control de una persona. Tu eres el rey del control, NADA SE TE PUEDE ESCAPAR. El amor. Momentos felices en el amor, apasionados en la intimidad, y con una gran carga de energía; aprovecha esta etapa de buenas iniciativas para el desarrollo de los vínculos amorosos. La economía. Profundizar en tus conocimientos, aprender un nuevo idioma, puede ser la mejor propuesta para estos días que corren: hay que contar con nuevas herramientas para enriquecer tus posibilidades laborales. Su salud. Cuida tu salud, realiza controles preventivos periódicamente. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Sagitario puede estar molesto pero un gesto sincero por tu parte hará que olvide... Es porque es optimista y prefiere la paz a la guerra. El amor. Continúa la armonía en la pareja y el hogar; el entendimiento será fluido, habrá seducción y romance; los solos tendrán buenos cielos para enamorarse y comenzar una relación. La economía. Cautela en el ámbito profesional, recuerda que la forma en que te relaciones determinará en gran parte que consigas tus fines. Su salud. Presta atención al aparato circulatorio. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Capricornio tienes una capacidad natural para liderar los grupos. Aunque no te des cuenta la gente acude a ti como un/una líder. El amor. En la esfera sentimental, es necesario que aumentes la seguridad en ti mismo, sólo así lograrás revertir una situación que te incomoda en algo positivo: tienes las herramientas más efectivas para lograrlo, sólo debes creer más en ti. La economía. En las finanzas lograrás mejoras notables y expansión económica, pero será necesario buscar el balance, el cansancio y la impaciencia serán tus enemigos. Su salud. Molestias relacionadas con la garganta. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Lo bueno de Piscis es que nadie conoce a uno o a una por completo, y por lo tanto, tiene siempre capacidad de sorprender a los demás. El amor. En el amor, no te exijas respuestas inmediatas si tus afectos son claros, la intuición siempre te guiará hacia el sendero correcto y el tiempo está de tu lado. La economía. Cuida tu presupuesto y evita compras innecesarias, no es buen momento para adquirir obligaciones de dinero. Su salud. Practicar actividad física te traerá grandes beneficios. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Acuario es curioso por naturaleza. Mucho. El amor. Mano de seda en asuntos del corazón: es tiempo ideal para olvidar ofensas y agravios, y comenzar una etapa de armonía, el amor adulto revitaliza el poder de la atracción. La economía. Aparecen oportunidades interesantes para operaciones de compraventa. Su salud. Practica algún deporte.

